

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Navarra creció en 2014 un 1,5%, superando el ciclo negativo de los dos años anteriores

En datos interanuales, el crecimiento real fue del 2,1%, y del 0,8% con respecto al tercer trimestre de 2014

Viernes, 30 de enero de 2015

La economía navarra registró en 2014 un crecimiento del 1,5%, poniendo fin a dos años de decrecimiento económico seguidos (segunda recesión), según los [datos](#) del avance de la contabilidad del cuarto trimestre que ha presentado la vicepresidenta primera y consejera de Economía, Hacienda, Industria y Empleo, Lourdes Goicoechea.

Las cifras indican, además, un incremento con respecto al tercer trimestre de 2014 del 0,8%, encadenando

así seis trimestres positivos, lo que no sucedía desde 2010. En cuanto a la variación interanual, que constituye una mejor referencia acerca del comportamiento económico, el PIB del último trimestre del pasado año creció un 2,1% con respecto al del mismo periodo de 2013.

Estas cifras superan en una décima a las registradas por la economía española, que experimenta un crecimiento trimestral del 0,7% y del 2% interanual. En el conjunto del año, el aumento ha sido del 1,4%.

Según ha indicado la vicepresidenta Goicoechea, esta recuperación proviene, desde el punto de vista de la oferta, por los buenos indicadores de la industria manufacturera (+6,3%) y de los servicios de mercado (+3,3%), especialmente el comercio. Por el lado de la demanda, la expansión está propiciada por las exportaciones (+7.9%) y el consumo de los hogares.

Crecimiento del 2% previsto para 2015

Por lo que se refiere a las previsiones de crecimiento para 2015, Lourdes Goicoechea ha indicado que existe un optimismo moderado; considera que estará en relación con el crecimiento americano, la caída del precio del petróleo y la continuidad de las políticas monetarias pro-crecimiento de los principales bancos centrales.



En este contexto, se prevé que el crecimiento de la economía española sea del 2%, tanto según el FMI como el Ministerio de Economía y Competitividad. Por lo que se refiere a Navarra, la vicepresidenta prevé que sea igualmente del 2%, en línea con las estimaciones de entidades como el BBVA, Caja Laboral y la Cámara de Comercio, e incluso más moderada.

```
<object width="500" height="375"><param name="allowfullscreen" value="true" /><param
name="allowscriptaccess" value="always" /><param name="movie"
value="http://vimeo.com/moogaloop.swf?
clip\_id=118238050&show\_byline=0&show\_portrait=0&force\_embed=vimeo.com&fullscreen=1" /><embed
src="http://vimeo.com/moogaloop.swf?
clip\_id=118238050&show\_byline=0&show\_portrait=0&force\_embed=vimeo.com&fullscreen=1"
type="application/x-shockwave-flash" allowfullscreen="true" allowscriptaccess="always" width="500"
```